



Redacción: Carlos Cortés Caballero

PRUEBAS Y ETICA.

Aunque estoy seguro que no se hallan al alcance de todos los humanos por su alto costo- U.S.20.000 los exámenes -PGD- diagnóstico previo a la implantación genética si vale la pena comentar que no es ese el aspecto que más preocupa a los entendidos sino el ético pues el Instituto de Genética Reproductiva en Chicago " ha sometido a pruebas a los embriones de unas 2500 parejas y ha buscado identificar 425 mutaciones de genes lo cual indica que en apenas dos años el número de casos ha aumentado 40% ". y esto según algunos profesionales les había creado la incertidumbre si se debía sugerir o no el método a parejas", con genes para enfermedades más comunes como la fibrosis quística o el cáncer de la mama". Según otros " la mayoría de los pacientes no quiere saber si tiene un gen que les causará enfermedad".

Aunque la página no resuelve, aconseja, ni recomienda, deja esta inquietud para que los expertos la consideren y dicten su sentencia sobre si es ético o no saber a tiempo cuando aun es posible ofrecer alguna solución. (Gina Kolata. Pruebas genéticas, hijos sanos y cuestionamiento ético. Portfolio 22 y 23 de Febrero--

CONTINÚA LA INVESTIGACION.

Pero no solo en genética, en cáncer y cosas por el estilo sino también en la Tecnología del Condón que según The Economist- Febrero 15 de 2014- " se hacen cada año 15 billones y utilizan 750 millones de parejas" y se sigue buscando el artefacto ideal con aportes de Bill Gates. Se trata de elaborar no solo el más seguro ; el índice cayó de 1 11-13% al 1-2%, sino también el más sensible- localmente para la pareja- con el mejor lubricante sin efectos molestos y al cual se le puedan adicionar sustancias que protejan a quienes los usan totalmente de las enfermedades de transmisión sexual, probablemente adicionándoles químicos, espermicidas, agentes antivirales y aromas. Como se ve en esta campo también se tiende a la perfección.

NUEVAS PALABRAS

Al menos para algunos de nosotros se encuentran ocasionalmente pues no andamos a la caza de usar términos fuera de lo común; sin embargo en algunas profesiones son más comunes.

Los periodistas las usan así no las traiga el diccionario de la Real Academia Española que algunos por ello tratan de obsoleto, pues la mayoría poco se preocupan por la pureza de nuestro idioma y para que esos mismos medios no nos traten de out las traemos a cuenta. En este caso nos referimos a URNOCRACIA, que definen como " híbrido régimen político que accede al poder por votación popular y luego desmiente los sistemas, métodos y procedimientos democráticos de gobierno." así lo describe en una carta publicada en el Tiempo el 15 de Junio de 2013 -Luis Iván Perdomo Cerquera y agrega: " ojalá lo leyéramos todos los colombianos para que sepamos con claridad para donde vamos y a qué atenernos si la burocracia , apoderada socialismo siglo XXI , hace metástasis en nuestro país".

"Complejo de Adonis" tampoco lo conocíamos para designar el equivalente a la anorexia en las mujeres, pero en los hombres o Vigorexia aquel para recordar el personaje mítico -Adonis- hijo de Cínniras y su hija Mirra o Esmina "sumamente hermoso hasta el punto que la diosa del amor, Afrodita se enamoró de él locamente"

Otra es BIOMIMESIS (BIO= vida; mimesis= imitar) que han clasificado como ciencia que tiene por objeto" copiar de la naturaleza, elementos, sistemas y diseños que crean a su imagen y semejanza, productos y políticas que mejoran la calidad de vida de los seres humanos". O como se lee en Wikipedia si "la naturaleza ha dado origen a lo largo de 3.8 billones de años de evolución a estructuras de diseño diferente, podemos imitarla para propósitos humanos. Así podríamos seguir con una larga lista interminable lo cual va en contra de los principios de esta carta. (El Tiempo; Agosto 24. Lucy Nieto de Samper. Una nueva ciencia. Y así si nos pusiéramos por curiosidad a escribir todos los días los nuevos términos con seguridad que llenaríamos muchas cartas médicas; estos son un simple muestrero

